

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 231.11 / 12.04.2011

Aktuelle Funde von Gen-Mais belegen:

Nulltoleranz beim Saatgut ist notwendig

Zu aktuellen Pressemeldungen über Funde von gentechnisch veränderter Maissaat sagt der agrarpolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Bernd Voß**:

Inzwischen wird es fast zur Routine: Alle Jahre wieder zur Saatzeit gibt es Funde von gentechnisch verändertem Saatgut in Partien, die eigentlich frei davon sein sollten. Gut daran ist, dass wenigstens die Kontrollen in Schleswig-Holstein zu funktionieren scheinen. Schlecht daran ist, dass es zeigt, dass diese Kontrollen auch absolut notwendig sind.

Obwohl in Schleswig-Holstein keine einzige LandwirtIn gentechnisch veränderte Pflanzen anbaut, ist die gentechnikfreie Landwirtschaft ohne konsequente Nulltoleranz beim Saatgut potenziell gefährdet. Gut, dass der Bundesrat gegen den Antrag der Landesregierungen von Schleswig-Holstein, Niedersachsen und Baden-Württemberg zur Aufweichung dieser Nulltoleranz votiert hat.
